



Première rencontre chorale pour le projet Coups de \heartsuit de l'APEM 79.

publié le 12/02/2024

Descriptif :

Première répétition de la chorale avec trois autres collèges partenaire le 30 janvier 2024 à La Crèche.

Ce mardi 30 janvier, nos élèves de la chorale ont participé à la première rencontre chorale pour le projet Coups de \heartsuit de l'APEM 79.

A la salle Hélianthe, ce sont les collèges de l'Orangerie, Notre-Dame, Saint-André et René Caillé qui ont uni leurs voix pour faire sonner ensemble une première fois le répertoire de notre programme 2024. Le tout accompagné par le pianiste Fred Lafarge et dirigé par Nathalie Rulier, Cynthia Lallau et Lucien Debrus.

Ce fut une expérience très motivante pour nos élèves de se retrouver dans un groupe de plus de 100 choristes et de vivre l'émotion collective que ces beaux arrangements suscitent à une telle échelle. Nous les félicitons pour le sérieux et l'investissement sur cette journée prometteuse pour le concert final à venir le vendredi 14 juin au Moulin du Roc de Niort.

Voici un petit aperçu de cette journée :

https://www.facebook.com/profile.php?id=100086273713283&name=xhp_nt_fb__action__open_user



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.